

**WAHLEN****Deutsche Bahn**

## **Delegiertenversammlung in Hannover abgesagt**

Die Wahlvorstände haben die Delegiertenversammlung zu den Aufsichtsratswahlen des DB-Konzerns vom 10. bis 11. März 2020 in Hannover abgesagt. Sie wird wegen der Verbreitung des Corona-Virus erst zu einem späteren Zeitpunkt durchgeführt.

Gesundheit geht vor! Daher akzeptiert die GDL die Absage der Großveranstaltung mit rund 3 000 Menschen in Hannover.

Wie geht es weiter? Die gewählten Delegierten behalten ihr Mandat. Ebenso bleiben die Betriebswahlvorstände, die Unternehmenswahlvorstände und der Hauptwahlvorstand bis zum Abschluss der Wahl nach der neu einzuberufenden Delegiertenversammlung im Amt.

Jetzt kommt allerdings nochmals viel Arbeit auf unsere Kollegen zu, da kurzfristig ein neuer Wahlgang organisiert werden muss. Wir bieten hierbei ausdrücklich unsere tatkräftige Unterstützung an.

Wir zollen der Leistung unserer Kollegen unseren großen Respekt und unsere Anerkennung. Die Vorbereitung der Aufsichtsratswahlen wäre ohne ihr Engagement bei weitem nicht so gut gelungen. Gemeinsam werden wir auch die neuen Herausforderungen bewältigen und die Wahlen zu einem guten Ende bringen.